

Communiqué de presse – 6 février 2024 – 2506– signes

Inauguration de l'agence de Fère-Champenoise après des travaux de rénovation

De gauche à droite : Marc Piétrement, directeur du groupe commercial Brie-Champagne - Jean-Pierre Colpin, maire de Sommesous - Laura Bouchillou et Christine Gandon, respectivement directrice générale adjointe et présidente du conseil d'administration du Crédit Agricole du Nord Est - Gérard Gorisse, maire de Fère-Champenoise - Pascal Rondeau, président de la Caisse locale - Michel Jacob, maire de Connantre, président de la communauté de communes du Sud Marnais - Jérôme Le Floch, directeur de l'agence de Fère-Champenoise

L'occasion pour Jérôme Le Floch, directeur d'agence, son équipe et Pascal Rondeau, président de la Caisse locale de convier leurs clients, en présence de Laura Bouchillou et Christine Gandon, respectivement directrice générale adjointe et présidente du conseil d'administration du Crédit Agricole du Nord Est ainsi que d'élus des collectivités locales.

Une semaine de portes ouvertes pour faire découvrir la nouvelle agence

En plus de cet événement tout au long de la semaine, les clients sont invités à découvrir ces nouveaux espaces. Pour Jérôme Le Floch, « en complément du digital qu'ils plébiscitent pour les opérations courantes, nos clients restent très attachés au rendez-vous avec leur conseiller pour tous les sujets liés au financement de leurs projets, à l'épargne ou à l'assurance. Il est important pour nous de les accueillir dans des lieux où ils se sentent bien. »

Pour Pascal Rondeau, « banque mutualiste fondée sur des valeurs de proximité, de responsabilité et de solidarité, le Crédit Agricole du Nord Est est doublement utile au territoire. Utile en accompagnant les projets de ses clients avec la banque, utile en contribuant à la concrétisation d'initiatives locales d'intérêt général avec la Caisse locale. Un soutien aux initiatives locales pour lequel je vais citer deux exemples : les associations Run & Bike Fère-Champenoise ou l'ESC Connantre Handball. Run & Bike Fère-Champenoise que nous avons aidée pour l'organisation d'une course, course qui a été l'occasion d'une collecte dont les fonds ont été versés à l'association Imagine for Margo mobilisée contre le cancer des enfants. L'ESC Connantre Handball que nous avons aidée dans l'achat de matériel pour l'organisation de séances d'initiations au handball dans les écoles. »

Un plan d'investissement de 20 millions d'euros sur 3 ans

D'ici 2026, le Crédit Agricole du Nord Est va consacrer 20 millions d'euros à la rénovation de son parc immobilier qui compte 117 agences de proximité pour les particuliers et 52 centres d'affaires pour les professionnels dans l'Aisne, les Ardennes et la Marne.

Ce plan d'investissement ambitieux illustre la volonté du banquier-assureur de contribuer à la vitalité des territoires en étant partout dans les grandes villes comme dans les petites communes.

Après Fère-Champenoise et Aÿ le 6 février, le Crédit Agricole du Nord Est va inaugurer d'ici fin février ses agences de Chauny, Château-Thierry, Essomes et Suippes.

Contacts presse :

Christelle Vaillant : 03.26.83.32.78 / 06.87.79.25.45 / Christelle.Vaillant@ca-nord-est.fr

Alix Duthoit : 03.26.83.34.68 / 06.95.51.63.41 / Alix.Duthoit@ca-nord-est.fr

Marie Pfeiffer : 03.26.83.35.67 / 06.80.99.26.37 / Marie.Pfeiffer@ca-nord-est.fr